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 Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 159/2021 

Requer informações do 
excelentíssimo Prefeito Rafael 
Piovezan, acerca da frota de 
ambulâncias, suas 
manutenções e motoristas, 
neste município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que munícipes tem questionado este vereador 
em relação à frota de ambulâncias operando neste município e horários de 
operação;

 CONSIDERANDO que devido a Pandemia do COVID-19 o 
número de pacientes atendidos tem aumentado;

CONSIDERANDO que muitos munícipes precisaram do serviço 
de ambulâncias e não foram atendidos;

CONSIDERANDO que para acionar o serviço o munícipe da área 
rural e condomínios de chácaras têm reclamado da falha de telefonia para 
chamadas de urgência e emergência;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual é a frota de ambulâncias atualmente no município?

2º) Quantas estão em operação?

3º) Todas as ambulâncias são adaptadas a acessibilidade para 
pessoas portadoras de algum tipo de deficiência?

4º) Em relação a escala, quantas ambulâncias estão em operação 
no período diurno e noturno?
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5º) Qual é o período de manutenção das ambulâncias?

6) Há algum telefone direto para urgência e emergência para 
aciona-las? 

7) Quando se tratar se Asilos, casas de recuperação e demais 
entidades de acolhimento, há algum canal direto para aciona-las?

8) Por que Santa Bárbara d’ Oeste não está contemplada com o 
SAMU?

9) Além do motorista qual profissional acompanha o paciente 
durante um atendimento?

10) Há algum tipo curso para que os motoristas sejam ou estão 
incluídos?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
que quando acionado o serviço de ambulância o munícipe chega a esperar até 
uma hora e com isso já ocorreram vários óbitos em nosso município. Muitos 
têm comentado que o próprio motorista faz dos os serviços designados há 
outros profissionais e que os veículos não estão com suas manutenções em 
dia.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de Fevereiro de 2021.

Nilson Araújo Radialista
Vereador (PSD)


